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46°. REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO MUNICIPAL DE PRESERVAÇÃO E 
RECUPERAÇÃO DO MEIO AMBIENTE – FMPRMA 

13 DE JANEIRO DE 2021 

   
Aos treze dias do mês de janeiro do  ano de dois mil e vinte e dois, às quinze 1 

horas, em primeira chamada, realizou-se a 46ª. Reunião Ordinária do Fundo 2 

Municipal de Preservação e Recuperação do Meio Ambiente - FMPRMA, com a 3 

seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 45ª 4 

Assembleia Geral Ordinária do biênio 2021/2022. 2. Assuntos Gerais. Presentes: 5 

Sr. (as). Marcio Gonçalves Paulo (Secretário de Meio Ambiente e Presidente do 6 

FMPRMA), Sergio Luiz Ornellas Schlicht (COMDEMA/SEMAM), Rodrigo 7 

Azevedo (COMDEMA/SEDS), Kátia Dolabella (COMDEMA/AEAS), Lúpercio 8 

Teixeira (SEFIN), e Fernando Azevedo (SEMAM). Convidados: Ademar Salgosa 9 

Jr (AEAS/COMDEMA) e Sra. Thamyres Medina (SEMAM). Ausência justificada: 10 

Marly Alvarez Cimino (COMDEMA/PRODESAN). Ausentes: Luciana Schlindwein 11 

(COMDEMA/OAB). O Presidente iniciou a reunião cumprimentando os 12 

presentes. No item 1, a Ata foi aprovada. No item 2, o Presidente apontou a 13 

necessidades da apresentação de projetos no FMPRMA e perguntou aos 14 

conselheiros se teriam conhecimento de novos projetos. Estes concordaram 15 

sobre a apresentação de projetos e responderam que não tinham conhecimento 16 

de nenhum projeto. Na continuidade a Sra. Kátia Dolabella salientou sobre dois 17 

projetos antigos:  Surf Limpeza e o Inventario Arbóreo. O Presidente informou 18 

que o processo do Surf Limpeza está em análise na COPOLAM e devido ao 19 

afastamento de servidores por Covid- 19, ainda não houve andamento deste. 20 

Quanto ao Inventario Arbóreo ressaltou que não foi realizado devido a retirada 21 

do saldo bancário do FMPRMA para combate ao Covid-19.  Participou que o 22 

projeto Beco Limpo iniciará após o carnaval março/2022. Na sequência solicitou 23 

a aprovação do Relatório de Atividades de 2021 encaminhado por e-mail, este 24 

foi aprovado por unanimidade. O Presidente informou que a prestação de 25 

contas de 2021, será apresentada na próxima reunião. Nada mais havendo a ser 26 

tratado, o Presidente agradeceu a presença de todos, e a reunião foi encerrada. 27 

Eu, Glaucia Santos dos Reis,                              lavrei a presente Ata que, depois 28 

de lida e aprovada pelos Membros, será assinada pelo Presidente. 29 

                                     

MARCIO GONÇALVES PAULO 

PRESIDENTE 


